

Info über unsere aktuelle Situation

Liebe Eltern,

wir wenden uns mit einem wichtigen Anliegen an Sie. Leider sind wir mit einem **Personalmangel im Erzieherbereich** konfrontiert, der uns vor große Herausforderungen stellt. Derzeit stehen **nicht** genügend Fachkräfte (Krankheit/ Langzeiterkrankung, unbesetzte Stellen, ...) zur Verfügung, um den Betreuungsalltag wie gewohnt aufrechtzuerhalten. Wir müssen Gruppenzusammenlegen, Aktivitäten einschränken und können die Hausaufgabenanfertigung nicht wie gewohnt gewährleisten.

Falls Sie die Möglichkeit haben, uns in dieser Situation zu unterstützen z.B. mit früheren Abhol- oder Gehzeiten Ihres Kindes, wären wir Ihnen sehr dankbar.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Schulleitung i.A. C. Zepernick (Koord. Fachkraft)

Berlin, 25.11.2024